



一生懸命植樹をする参加者たち

芝桜植樹祭

10月19日、三ツ又池公園にて、芝桜の植樹祭が開催されました。

今年は、冷たい雨が降り足元が悪い状態にもかかわらず、多くのボランティア団体に参加していただきました。芝桜の植樹は参加者同士で協力し合い、赤やピンク、青の花を咲かせる苗1万2,000株を植樹しました。参加者は、来年の春きれいに咲くのを楽しみにしていました。

ちょっと一息
“防災”

防災クイズに挑戦してみませんか？

問題

地震発生後、倒れた家具などに足を挟まれて長時間身動きできずに苦しんでいる人がいます。あなたがとるべき行動は？

①

家具を持ち上げ、助け出す

②

そのままにして救助隊の到着を待つ

③

挟まれている足をマッサージする

答えはP11の下をご覧ください。



まもるくんとあゆみちゃんとふれあう子どもたち

園児とのふれあい会

9月4日、西部保育所にて、津島人権擁護委員協議会主催の「園児とのふれあい会」が行われました。

子どもたちは、弥富市人権擁護委員が用意した紙芝居や標語で人権について学び、人権マスコットキャラクター「まもるくん」と「あゆみちゃん」が登場し、一緒に写真撮影を行いました。人権擁護委員から「まもるくん」と「あゆみちゃん」のマスコットキーホルダーのプレゼントがあり、子どもたちはとても喜んでいました。最後に、ひまわり組のみんなから人権擁護委員にお歌のプレゼントを贈りました。



市ホームページ内フォトギャラリーや公式ツイッターでもまちの話題を紹介しています!



▲小型ポンプ操法大会 (弥富市消防団)

やとみ

歴史探訪

このコーナーでは、弥富市のまだまだ知られざる歴史について、弥富ふるさとガイドボランティアが紹介していきます。

うぐい 鯛浦城跡

大楠のそびえる薬師寺の境内は、戦国時代に鯛浦城が築かれた史跡でもあります。当時、この地域の一向宗門徒の指導者だった服部左京亮率いる服部党は、勢力を拡大する織田信長に抵抗していました。永禄10(1567)年、信長軍は鯛浦の東半分を占領し、2年後ここに鯛浦城を築き、信長の弟、信興を城主に据えしました。しかし、元亀元(1570)年服部党が信興を小木江城(愛西市)に攻め、自害に追い込んだことから信長は攻勢を強め、大軍で攻めて一帯を焼き討ちにしたと伝えられています。鯛浦城跡には、信興の護持仏の薬師如来像を納めるお堂が建てられ、これが薬師寺の由来とされています。城跡には昭和51年に記念碑が建てられ、市指定史跡となっています。



▲鯛浦城跡



スポーツの秋を満喫する参加者たち

福寿会運動会

9月30日、総合福祉センターにて、福寿会連合会の運動会が開催されました。各地の福寿会から462名が参加し、ラジオ体操をした後、輪投げやターゲットゴルフ、二人三脚など参加者は楽しそうに競技に参加しました。ターゲットゴルフでは、旗付きの傘に玉が入ると会場全体で歓声が沸き、玉入れでは、参加者全員が参加し、スポーツの秋を満喫しました。

ソーラン節で一致団結!

10月19日、十四山スポーツセンターにて、「第13回弥富市子ども会大会」が開催されました。

全学区の子ども会の6年生を中心とした高学年が「ソーラン節」を踊りました。

また、初めての試みとして、低学年とじゃんけん列車や、小学生に大人気のパプリカの歌を楽しみました。

大会の中で、活動してきたことなどが表彰され、さまざまな成長した姿をみることができました。



全学区でのソーラン節の様子

② 長時間、足や腕などが重い物の下敷きになっていると、体内に毒素が発生する。急に取り除くと毒素が血液をめぐり、心臓停止などを引き起こすことがある。これがラウソクシノンフロムA症状である。